



Extrait du Viento Sur

<https://www.vientosur.info/spip.php?article10324>

Grecia

La economía política del crimen

- solo en la web -

Date de mise en ligne : Jueves 23 de julio de 2015

Viento Sur

[La experiencia de Grecia seguirá, sin duda, planteando reflexiones del todo punto necesarias para quienes, pese a la derrota (ojalá sea temporal) de la esperanza que suscitó, siguen pensando que detener esa maquinaria de destrucción social que es el ultraliberalismo capitalista constituye una condición para garantizar un umbral suficientemente digno de justicia, de igualdad y de democracia. Esas reflexiones requieren alimentarse con mayor y mejor información de la que hemos tenido sobre lo allí ocurrido. Este artículo de Michel Husson es tan rico en información como en valoración reflexiva. Aunque fue escrito antes del último acuerdo de Alexis Tsipras con la troika, mantiene todo su valor argumental. Se trata, además, de un punto de análisis específico, de un nivel que pocas veces se ha podido leer en esta crisis y que abre nuevas y necesarias preguntas para el futuro de la resistencia anticapitalista. El primer párrafo del propio texto es un claro índice de su contenido; dice así:

"Las medidas impuestas a Grecia por las "instituciones" (FMI, BCE, Comisión europea), así como por los gobiernos europeos (sin excepción), se asemejan a un crimen. Sus efectos sociales son dramáticos y cierran cualquier posibilidad de salir del atolladero. Se menosprecian los derechos humanos y se ata de pies y manos a la democracia. En este texto empiezo examinando algunos crímenes menores, cometidos por abulia o por ignorancia supina; continúo con el crimen, con alevosía, del primer plan de austeridad del año 2010 y terminó con el nuevo intento de asesinato que se fragua actualmente."